
PROCES VERBAL REUNION CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

 

Date : 25 mars 2009 

 

Présents :  

• René JOSEPHINE 

• Ernest ORLAY 

• Alain MIRANDE 

• Jean-Marie SIVATTE 

• Lionel BAUD 

• Albert LAPIQUONNE 

• Catherine PASTEL 

• Jean-Philippe FLORIMOND 

• Jude PANCRATE 

• Glenn JEAN-JOSEPH 

 

Absents excusés : 

• Danielle CAYAU 

• Raymond RICHER 

Absents 

• Leila FAGE 

• Yvonne TRITZ 

 

1. Albert LAPIQUONNE informe l’assemblée que les problèmes du logiciel de 

comptabilité ont été résolus et propose la date du 26 avril pour la tenue de 

l’assemblée générale. Cette proposition est acceptée à l’unanimité des membres 

présents 

 

2. l’ordre du jour de l’AG sera le suivant : 

 

� Présentation et vote des comptes et du budget prévisionnel 

� Présentation et mise à l’approbation du règlement intérieur 

� Questions diverses 

 

3. Albert LAPIQUONNE informe les membres que l’assemblée générale de la ligue 

se tiendra le lundi 26 mars à 18h00 au siège du CROSSMA. Monsieur René 

JOSEPHINE ne sera pas présent, il laissera une procuration. Monsieur 

LOUSTAUD-CAZALET ne pourra pas prendre part aux votes parce qu’il n’était 

pas licencié en 2008. En conséquence le club disposant de 6 voix n’aura que 5 

représentants. 



 

4. Albert LAPIQUONNE présente le programme des manifestations à venir : 

� Le défi Kayak organisé par le lycée Montgérald : le club apporte un 

soutien logistique à cette manifestation pour l’organisation sur l’eau. 

� La traversée du canal de Sainte-lucie avec la pirogue 
amérindienne : Cette manifestation sera organisée conjointement par 

l’office du tourisme du marin, l’association KARISKO et le Club Nautique. 

Le CA accepte que le club assume la responsabilité de l’organisation sur 

l’eau. Une demande sera adressée en ce sens à l’administrateur des 

affaires Maritimes. Monsieur Jude PANCRATE nous informe de la volonté 

de la mairie de faire une organisation à terre conjointe les deux 

manifestations se déroulants le même jour. Albert LAPIQUONNE signale 

qu’il avait fait cette proposition à l’office du tourisme mais que certaines 

contraintes de programmation n’avaient permis pour l’instant d’aboutir 

à un accord. 

� La dernière épreuve du Championnat de Martinique de voile: cette 

épreuve accueillera du 8 au 10 mai entre 150 et 200 participants et 

demandera la mobilisation de tous pour l’organisation et l’encadrement. 

Une demande pour des chapiteaux et des bancs a été faite lors d’une 

réunion de coordination de l’office des sports, elle sera transmise par la 

coordonatrice aux services municipaux. 

� Le combat de coques du 21 au 23 mai. 
� La Transcanal : du 3O mai au 1er juin 

 

5. Albert LAPIQUONNE évoque le problème de la zone de navigation. Il précise 

avoir transmis à la mairie un dossier technique concernant la remise en état du 

balisage et a demandé un devis pour le panneau d’information qui doit être 

apposé sur la plage. Le directeur des services de la Marie a pris contact avec lui 

et devait le rappeler la semaine dernière ce qu’il n’a pas fait. Il ajoute qu’il y a 

urgence d’autant plus que les moniteurs se font maintenant insulter par les 

plaisanciers. Monsieur Jude PANCRATE signale qu’il a contacté Monsieur 

Joséphine responsable du service technique à ce sujet. Il propose d’organiser 

une visite de terrain. Le rendez-vous est pris pour le mardi 31 mars. 

 

6. Afin de remplacer Marilyn BILLON, la trésorière démissionnaire, le CA procède 

à l’élection du nouveau trésorier. Monsieur Glenn JEAN-JOSEPH  est élu à 

l’unanimité des membres présents ainsi que Monsieur Lionel BAUD au poste de 

trésorier adjoint en remplacement de monsieur JEAN-JOSEPH. 

 

7. Question diverses : Catherine PASTEL, la secrétaire administrative du club 

annonce qu’elle sera absente pour deux mois à compter du 28 avril pour 

accompagner son fils qui doit subir une opération en métropole. 

 

Le président lève la séance à 21h50 

 

 

 

Le secrétaire général 

Jean-Marie SIVATTE 


